

600 jóvenes trans

Señor Director:

En una carta titulada "600 niños", Juan Pablo Rojas y Patricio Carvajal, ambos de la Fundación Raíz Humana, reaccionan negativamente a que 600 jóvenes (promedio 15 años) y sus familias hayan decidido que lo mejor para su particular situación es avanzar con tratamientos de bloqueadores u hormonales.

Sorprende el tono negativo de sus preguntas retóricas, considerando que hace breves momentos la discusión se centraba en la capacidad de los padres para informarse y decidir lo mejor para sus hijos. ¿No aplica esa misma lógica si los jóvenes son trans y sus padres deciden apoyarlos?, ¿les parece difícil de creer que hay al menos 600 jóvenes trans en Chile (0,03% de la población en edad escolar)?

Asimismo, es falsa la dicotomía que plantean los autores entre un tránsito de género y un "futuro abierto". Ya sea por acción u omisión, la adolescencia implica cambios irreversibles que van a marcar la vida de un individuo; por lo mismo, es razonable dejar la decisión oportuna en los jóvenes, sus familias y sus médicos. En especial considerando que, a la fecha, el principal consenso de la práctica médica es que los tratamientos hormonales pueden ser positivos para el bienestar de jóvenes trans, por supuesto, evaluando cada decisión. caso a caso.

ALESSIA INJOQUE

Directora Fundación Iguales